



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS Y CONDOLENCIAS
CAJA	025
EXP.	035
DOC.	004
FOJA	4
FECHA	2005

BF8C2SE3SD4F4

Dr. Victor A. Arredondo

Xalapa-Enríquez, Veracruz, a 21 de junio de 2005.

Dr. Juan Ramón de la Fuente
Presente.

Estimado Doctor de la Fuente,

He recibido, con honda pena, la noticia del fallecimiento de su señora madre. La Doctora Beatriz Ramírez de la Fuente era una mujer admirable cuya desaparición física resentimos todos los universitarios. Lamento profundamente lo ocurrido y le expreso mi solidaridad ante esta dolorosa circunstancia.

Quienes tuvimos el privilegio de conocerla, de valorar su trayectoria y obra excepcional, sabemos la dimensión de esta pérdida para las ciencias y las artes, para el país mismo. Acompañamos a la familia de la Fuente en su sentimiento, en espera de que pronto logren superar estos difíciles momentos.

Con un afectuoso abrazo.

Victor A. Arredondo